



De derecha a izquierda, Francisco Serrano Lagares, Jesús Nieto y Ramón Robles.

## >> El colegio de Sevilla recibe el Sello de Calidad Europea a la Excelencia en Gestión

El pasado día 15 de febrero el colegio recibió el Sello de Calidad Europea a la Excelencia en su categoría de Compromiso a la Excelencia (anteriormente denominado Sello de Calidad Europea a la Excelencia en Gestión en su nivel 200-400 (antes definido como Sello de Bronce), concedido por el Club de Excelencia en Gestión a través de la firma SGS ICS Ibérica.

El acto de entrega estuvo presidido por el director general de Industria, Energía y Minas de la Junta de Andalucía, Jesús Nieto González, acompañado del presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales, Rafael Galván Sánchez; el presidente de SGS ICS Ibérica, en España, Ramón Robles; el delegado de SGS en Andalucía, Antonio Ibáñez; y el decano, Francisco Serrano Lagares, quien destacó que este reconocimiento es un paso más en la filosofía de gestión orientada a la excelencia y culmen de un proceso de implantación del sistema de gestión de la calidad según la Norma UNE-EN ISO 9001:2000, en la cual el colegio está certificado desde el año 2002.

De lo anteriormente reseñado, se observa la inquietud de la Junta de Gobierno y su decano en impulsar actividades de ámbito cultural, además de las propias de la profesión. Todo un ejemplo de acción colegial y modernidad.—J. S. A.

## SALAMANCA

### >> El colegio desarrolla una intensa actividad en los ámbitos profesionales y culturales

El decano de este colegio, Eduardo González Sánchez, y su Junta de Gobierno dinamizan una interesante actividad colegial, tanto profesional como social y cultural. Resaltaremos los aspectos que nos parecen más significativos. En cuanto a la formación, se ha llevado a cabo lo siguiente:

- *Jornada sobre aplicaciones en el ámbito de la ventilación dentro del CTE*, a cargo de la empresa Soler & Palau.
- *Curso de Cimentaciones de Edificios Industriales*, impartido por el ingeniero industrial Francisco Ayala Gallardo.
- *Jornada de Energía Solar Térmica* (empresa Fagor).
- *Curso de Detección de Incendios* (General Electric Security).

– *Curso sobre el Reglamento Técnico Distribución y Utilización de Combustibles Gaseosos y sus ITC* (personal Junta de Castilla y León).

– *Jornada Técnica sobre Iluminación* (empresa Lledó).

En cuanto a las actividades socioculturales, resaltaremos las fiestas patronales, celebradas el 17 de marzo, y que se complementan con otras actividades:

– Para septiembre está programado un viaje de una semana de duración a un destino elegido previamente (Europa preferentemente). Este viaje se viene realizando con carácter anual.

– Asimismo, y en fecha aún por determinar, se realizará un viaje de confraternidad para todos los colegiados. El destino será una localidad cercana.—J. S. A.

## MÁLAGA

### >> Nuevo número de la revista de ingeniería y humanidades *Péndulo*

En el pasado mes de mayo, hemos recibido un ejemplar del número 18 de *Péndulo*, la revista de ingeniería y humanidades que edita el Colegio de Málaga. Se trata, sin lugar a dudas, de una revista que sobrepasa los límites del ámbito colegial, por lo que esta publicación se debiera catalogar como una revista que no sólo atiende a los fines de una corporación, sino que además llega mucho más lejos. Es decir, a toda la sociedad malagueña.

En este número en concreto, aparece una fotografía del Príncipe de Asturias con salutación personal al Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales de Málaga. El contenido de la misma abarca un rico sumario en el que cabe destacar algunas de sus secciones y artículos como *Noche y día*; *La Singularidad de la Cultura Andaluza*; *El Puente del Águila*; o *50 años del Automóvil en Málaga*. Hay que felicitar al Consejo de Redacción, a su director Manuel Olmedo Cuenca y, por supuesto, al decano Antonio Serrano Fernández y su Junta de Gobierno.

Como bien dice el decano en su carta de presentación, “tres han sido las líneas básicas, de acuerdo con el programa previsto, que han continuado marcando la actividad de la Junta: mejorar la estructura interna del colegio para organizar su funcionamiento en todos sus órdenes; potenciar la atención a los colegiados ofreciéndoles nuevos servicios e incrementando el apoyo a sus actividades profesionales; por último, incrementar significativamente la presencia de nuestro colectivo en la sociedad en la que estamos insertos y a la que nos debemos”.

En este número se hace una glosa *In Memoriam* del entrañable y notable José María Alonso Pedreira. Cabe destacar la nobleza, la sensibilidad y el cariño del decano y la Junta de Gobierno por esta glosa que dedican a quien fue decano durante muchos años de ese colegio y fiel trabajador por la causa de los peritos e ingenieros técnicos industriales, tanto a nivel malagueño como nacional.

Hay que resaltar el diseño y la maquetación que hacen que la revista *Péndulo* sea una publicación merecedora de estar en las bibliotecas y centros educativos por su rigor y su aportación a la divulgación de las ciencias y humanidades. Hacemos votos para que *Péndulo* sea el sonido sonoro de la palabra escrita en la sociedad malagueña.—J. S. A.